

DR. G. DOMKE

Concepción - audiencia del día 21-III-70  
Palabras de saludo iniciales  
del representante de los profesionales

M. A. C.  
Comité de Profesionales

Me es extraordinariamente grato poder presentar a Ud., Don Jorge Alessadri, el más cordial saludo de bienvenida a nombre del Comité de Profesionales Independientes de Concepción, quienes apoyan su candidatura a la primera magistratura de la Nación, y a quienes me honro en representar en este momento.

Ante todo, debo dejar constancia ante Ud. que el grupo hoy reunido representa a 14 Colegios Profesionales, en cuyo seno numerosísimos colegas han adherido decididamente a este movimiento, ofreciendo su valiosa cooperación.

Entendemos claramente constituir de cierto modo un grupo privilegiado de chilenos, que ha tenido la oportunidad de una formación superior, y que además, en grado variable, ha adquirido experiencia durante el desarrollo de su labor profesional. Esto nos impone una obligación moral ineludible, cual es servir ejemplarmente a nuestro país, y en el caso particular de su candidatura, poner nuestro esfuerzo, nuestra dedicación y nuestros conocimientos al servicio de esta causa, que suponemos requerirá un aporte muy especial de este sector profesional.

En nuestras reuniones nos hemos impuesto como pauta fundamental el estudio de los problemas prevalentes de nuestra zona, ya que para sugerir soluciones adecuadas deben conocerse claramente estos problemas y las variables en juego. Además debe suponerse particularmente útil el conocimiento particular que nuestros profesionales tengan de la realidad local, justamente por estar viviendo a diario las diferentes situaciones que ofrece nuestro medio. Por otra parte, para buscar las soluciones integrales y equilibradas, deberá ser necesario proyectar nuestros estudios más allá de los límites netamente provinciales, fundamentalmente hacia las zonas que configuran la cuenca del Bio-Bio.

Ofrecemos a Ud., Señor Alessadri, la colaboración incondicional de nuestros equipos técnicos. Estamos a su disposición, y lo estaremos también más allá del 4 de Septiembre, en el momento en que nuestra participación sea requerida.

Le agradecemos su benevolencia al recibirnos hoy día. Deseamos solicitarle, finalmente, nos señale las líneas de trabajo que Ud. estime más convenientes. Estamos atentos a su palabra autorizada, que nos servirá de guía y estímulo para nuestra labor, que aunque ardua, realizaremos con desinterés, cariño y abnegación, para que por fin nuestra Patria sea lo que todos los chilenos esperamos: Una nación próspera, libre y democrática, en que reinen la paz y la justicia social.

Concepción, a 21 de Marzo de 1970.